

# DEUTSCHLAND ÜBER ALLES

Parfaitement, ils ont raison, et tout peuple  
qui veut vivre et qui en est digne doit avoir  
pour devise : Moi au-dessus de tout.

Arrière l'abdication

Arrière l'effacement

Arrière la modestie

Arrière la bonne-moyenne

Arrière les bonnes vertus mères de  
L'APLATISSEMENT

Salut à la noble ambition

seule vertu propulsive.

Gloire à ceux qui sont debout!

Malheur à ceux qui sont courbés!

Pas d'illusions! Que l'Évangile le veuille ou  
non, les premiers *sont les premiers*.